



## **SAN SEBASTIÁN REVALIDA EN CASTELLÓN LA BANDERA ECOPLAYAS**

Las playas de San Sebastián son imagen de ciudad y modelo de gestión para muchas zonas costeras del país.

En el marco del XXIII Congreso Internacional de Playas que se celebra en Castellón, las tres playas donostiarras han vuelto a conseguir la Bandera Ecoplayas, que certifica una buena gestión y limpieza de los arenales, la calidad y la política medioambiental de las aguas y la implementación de mejoras en el servicio a los usuarios que se prestan en las playas.

El Concejal responsable de las playas, Carlos García, ha destacado que “además de revalidar la calidad de los servicios y limpieza de las playas de San Sebastián, se ha valorado en esta ocasión la adquisición de una embarcación a motor para el servicio de socorrismo que a lo largo del verano no solo ha atendido posibles emergencias de bañistas sino que ha actuado ante la llegada de carabelas portuguesas y otras medusas. También el congreso celebrado en Castellón ha destacado la adquisición de pantallas de protección visual para mantener la privacidad de personas atendidas por el servicio de socorrismo”.

# Prentsa oharra

## Nota de prensa



Del mismo modo, se ha tenido en cuenta la finalización del proceso de nuevo balizamiento en la Concha y Ondarreta con el objetivo de dar mayor visibilidad y protección a los bañistas, así como los folletos informativos distribuidos en la Zurriola con indicaciones en torno a la convivencia entre usuarios de la playa y surfistas.

En esta edición, los temas a debate en el congreso de Castellón han sido los efectos y consecuencias del cambio climático en el litoral, la tecnología al servicio de la observación y vigilancia costera, los modelos turísticos y su repercusión en la costa, las especies invasoras en las playas (algas, medusas..), los arribazones o llegada masiva de peces de imprevisto, así como lo relacionado con el salvamento y socorrismo. Paralelamente, se ha desarrollado una exposición de maquinaria y tecnología en el arenal castellonense.

San Sebastián es la ciudad que más congresos de esta organización ha acogido, en 1985, 1987, 1989 y 20217, atesorando el máximo posible de banderas Ecoplayas.